
第４回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和５年７月２１日（金） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公契約審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、用地経理課長ほか契約係職員２名 

 

４ 会議概要 

〇 学校改築事業における課題について、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 今後のスケジュールについて、説明を受けた。 

 

5 議事要旨 

  【主な意見】 

①  災害時・緊急時対応について、制度の継続性も鑑み、現実的な評価項目を検 

討する必要がある。 

②  環境配慮の評価項目を増やすことは SDGｓの観点からも、区が環境施策に積 

極的に取り組んでいる PRにもなり、公共工事のイメージアップにもつなが 

ると考える。 

③  評価申告書の提出に要する事務負担は大きいため、中小企業が学校改築工事 

の入札に参加しやすくなるよう、シンプルで取り組みやすいものにするべき 

である。 


